

Motocross-Maschinen heulen auf

Die nationale und internationale Motocross-Elite gastiert in Weyer. Österreichische Staatsmeisterschaften am 17. und 18. Mai.

Die umgebaute Motocross-Strecke in Weyer präsentiert sich noch attraktiver und wird den Fahrern bei den Österrei-

Oliver Ronzheimer, Motorrad-Stuntfahrer und Free- und Funridern aus Köln in seiner Show vermutlich mehr auf einem Rad als auf zwei Rädern unterwegs sein. Thomas Pechhacker, amtierender Junioren-Vizeweltmeister, und sein Bruder Alex werden eine Bike-Trial-Show der Extra-Klasse zeigen. Für den gebührenden Abschluss bzw. den



chischen Staatsmeisterschaften alles abverlangen. Doch bevor es am 17. und 18. Mai um die Meisterschaft geht, gibt es am 9. Mai einen Grund zu feiern: der MSV Weyer wird 35 Jahre alt. Ab 9 Uhr wird

Startschuss für die Nacht sorgen dann DJ's der Partylocation „Hammerwerk on Tour“. Diese werden der Jugend und allen Junggebliebenen am Dancefloor der Turnhalle so richtig einheizen. ■

Eisenerz

Freitag, 9. Mai, 19 Uhr, Musikschule: Multimedia-Vortrag „Das Tun ist das Ziel“ von Christoph Grabner; Eintritt: freiwillige Spende; Infos auf www.dastunistdasziel.at ■

Öblarn

Samstag, 10. Mai, 20 Uhr, [ku:L]: „Gnackwatschn“ rocken mit ihrem einzigartigen Stil die Bühne; Infos auf www.kul.st oder www.gnackwatschn.at ■

**AKTIONSPREISE
UND € 600,-
EINTAUSCHBONUS**



DER ADAM
**DER SCHÖNSTE
IM GANZEN LAND.**

Jetzt bis zu € 1.500,- Eintauschbonus,
Aktionspreise und attraktives
Fixzinssleasing.

opel.at
 Verbrauch gesamt in l/100 km: 5,0 BIS 5,5;
 CO₂-Emission in g/km: 117–129

Auto-PFLEGER
8940 Liezen/Weissenbach
 Tel. 03612/22121 – 11
 8967 Haag/Ennstal,
 Tel. 03686/2451 – 0
www.auto-pfleger.at

Liezen Rallye wird Teil des Opel Corsa OPC Rallye Cups

2012 hat Opel Austria gemeinsam mit Willi Stengg den Opel Corsa OPC Rallye Cup ins Leben gerufen und einen fulminanten Start hingelegt. „Ich bin beeindruckt, wie gut sich der Cup entwickelt hat. Mit dem Corsa OPC Rallye Cup wollten wir den Teams ermöglichen, an den attraktivsten Rallyes teilzunehmen“, so Mag. Alexander Struckl, Geschäftsführer General Motors Austria GmbH. Der große Anklang bei Aktiven, Rallye-Begeistertern und den Teams bestätigten die Organisatoren darin, den Cup im heurigen Jahr fortzu-



Spannung bei der Präsentation des Rallye-Kalenderders der OPC Serie von Opel.
 Im Bild v.l.n.r.: Opel Austria Generaldirektor Struckl, Redakteur Winfried Halasz und Rallye Urgestein Willi Steng

führen. Die Teamanzahl hat sich seit Beginn verdoppelt und 2014 geht auch ein Frauenteam an den Start. Die Liezen Rallye wird der heimische Lokalmatador Andreas Aigner mit seinem Team organisieren. ■